

# Amérique centrale – Des OGM discrets

Par Christophe NOISETTE

Publié le 18/02/2005

Suite à des analyses, effectuées par Genetic ID, l'Alliance centroaméricaine de protection de la biodiversité, composée d'une soixantaine d'ONG, a découvert qu'au Guatemala, Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica et République dominicaine, 80% du maïs et du soja étaient génétiquement modifiés (dont du maïs Starlink) [1]. Ces OGM ont été introduits par le biais de l'aide alimentaire. L'Alliance a demandé au Programme alimentaire mondial de ne plus distribuer d'OGM.

---

[1] Libération, 18 février 2005

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/amerique-centrale-des-ogm-discrets/](https://infogm.org/article_journal/amerique-centrale-des-ogm-discrets/)